



# Pobladores de Atlahapa acuden al Ayuntamiento capitalino para resolver crisis de abasto de agua

Por **Stephany Rodríguez**

Dirigentes comunitarios y pobladores de San Sebastián Atlahapa acudieron a la sede del ayuntamiento capitalino para sostener una reunión con las autoridades locales. Este encuentro busca resolver el conflicto por el abasto de agua potable que el día anterior provocó el bloqueo del periférico durante más de 12 horas.

La disputa surgió tras la concesión del pozo de agua potable número cuatro, denominado “Colina Tres”, al complejo comercial Galerías Tlaxcala. Los habitantes de Atlahapa, que enfrentan una distribución desigual del recurso, denunciaron la falta de transparencia en los contratos de suministro con los empresarios del centro comercial. En respuesta, bloquearon el Libramiento Tlaxcala-Chiautempan y el bulevar Gasoducto, causando un caos vehicular significativo.

La comunidad exige la devolución del pozo y una revisión exhaustiva de los acuerdos entre la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del municipio y los administradores del centro comercial. La situación ha generado una creciente tensión y malestar entre los vecinos, quienes demandan una solución equitativa para el suministro de agua.

Los representantes de Atlahapa se dirigieron al ayuntamiento con la esperanza de obtener respuestas claras y garantías sobre la recuperación del pozo y la justa distribución del recurso.

<https://gentetlx.com.mx/2024/07/22/pobladores-de-atlahapa-acuden-al-ayuntamiento-capitalino-para-resolver-crisis-de-abasto-de-agua/>